

Medio Oriente: OCHA reporta violencia de colonos israelíes contra palestinos

18 de noviembre, 2009 La Oficina de la ONU para la Coordinación de Asuntos Humanitarios (OCHA) llamó la atención sobre la creciente violencia de los colonos israelíes contra los palestinos.

En su informe mensual de monitoreo humanitario, OCHA subrayó que en lo que va de año, como promedio, trece palestinos han sido heridos mensualmente en incidentes con los israelíes.

Con relación a la ocupada Jerusalén Oriental, OCHA contrastó que mientras Israel ha expropiado un 35 % de esa zona para la construcción de asentamientos, solamente un 15% de ella ha sido concedido a los palestinos para la construcción de viviendas.

Y en los lugares donde se les ha autorizado construir, los palestinos afrontan infinitas restricciones burocráticas.